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ご相談は
お気軽に

放射線対策を急いで!
　

８
月
25
日
、
赤
羽
会
館
で

北
区
放
射
線
か
ら
子
ど
も
を

守
る
会
の
お
茶
会
が
開
か

れ
、
同
僚
の
山
崎
た
い
子
、

本
田
正
則
両
区
議
と
い
っ

し
ょ
に
参
加
し
ま
し
た
。

　

子
ど
も
を
抱
い
た
お
母

さ
ん
方
が
た
く
さ
ん
集
ま

り
、
口
々
に
放
射
線
の
影
響

へ
の
心
配
を
語
っ
て
く
れ
ま

し
た
。
福
島
第
一
原
発
の
事

故
以
来
、
一
人
で
悶
々
し
て

い
た
人
も
多
く
、
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
や
ツ
イ
ッ
タ
ー
で
会

合
を
知
っ
て
初
め
て
参
加
し

た
と
い
う
人
も
「
迷
っ
て
い

た
け
ど
、
や
っ
ぱ
り
来
て
よ

か
っ
た
！
」「
今
日
は
ホ
ン

ト
に
勇
気
づ
け
ら
れ
た
」
と

感
想
を
語
っ
て
い
ま
し
た
。

　

す
で
に
少
な
く
な
い
自
治

体
が
具
体
的
な
放
射
線
対
策

に
の
り
だ
し
て
い
ま
す
。
北

区
で
も
ホ
ッ
ト
ス
ポ
ッ
ト
の

発
見
・
確
定
、
除
染
な
ど
の

対
策
を
急
ぐ
べ
き
で
す
。

（
の
の
山
け
ん
）　

●と　き　９月 1 ８日（日）
 午前10時より正午まで

●ところ　赤羽会館第４和室
主催／日本共産党のの山けん事務所
お問合せは、☎090-2156-3510（のの山）まで

放射線問題に関する区政報告と懇談のつどい

北区放射線から子どもを守る会
　北区で放射線の影響が気になるパパ、 ママたちが

集まり結成。 福島第一原発事故の放射能被害から子

どもを守るために、 議会への陳情や、 情報交換など

の活動をおこなっています。

ホームページ http://kitakukodoomproject.jimdo.com/

放射線について一人で調べて、怖くなって、生き

ている意味さえ考えた。この子を産んでよかった

のか、とも。今はただ、放射線の影響を気にして

いる人たちとつながっていたい。

保育園に給食や水が心配だと相談しても『国は安

全だといっている』『うちの園には測定器もない

から放射線量は測れない』といわれ、自分の子は

自分で守るしかないと思った。神経質になりすぎ

ないようにしているが、実の親にも気持ちが理解

してもらえないのがつらい。

５月中旬から放射線のことが気になり、ネットで

調べ始めたら胸がバクバク鳴りはじめ、朝まで検

索してしまった。今までのことをすべて後悔した。

●北区子どもを放射線から守る会が懇談会ひらく

放射線対策をめぐる日本共産党の活動と
区の対応を、のの山区議がお話しします。



　

８
月
26
日
、
第
３
回
志

茂
ま
ち
づ
く
り
協
議
会
総

会
が
開
か
れ
、
志
茂
３
丁

目
の
日
本
化
薬
研
究
所
跡

地
に
整
備
さ
れ
る
新
し
い

公
園
の
名
称
に
つ
い
て
、

地
元
住
民
や
学
校
関
係
者

な
ど
利
用
者
か
ら
ア
ン

ケ
ー
ト
を
と
る
こ
と
が
決

ま
り
ま
し
た
。

「
小
柳
川
公
園
」
か
、

「
み
ど
り
の
公
園
」
か

　

現
在
、
候
補
に
あ
が
っ

て
い
る
の
は
「
志
茂
３
丁

目
小
柳
川
公
園
」
と
「
志

茂
３
丁
目
み
ど
り
の
公

園
」。
ア
ン
ケ
ー
ト
で
は

こ
れ
以
外
の
名
称
も
募
集

し
ま
す
。

　
「
小
柳
川
」
と
い
う
の

は
、
こ
の
公
園
が
あ
る
地

域
に
か
つ
て
流
れ
て
い
た

川
。
今
は
暗
渠
に
な
っ
て

い
ま
す
が
、
地
元
の
人
に

と
っ
て
は
思
い
出
深
い
名

前
で
す
。

　

日
本
共
産
党
の
志
位
和

夫
委
員
長
は
８
月
30
日
、

民
主
党
の
野
田
佳
彦
代
表

が
首
相
に
選
出
さ
れ
た
こ

と
を
う
け
て
記
者
会
見

し
、「
自
民
、
公
明
に
す

り
よ
り
、
大
連
立
を
こ
い

ね
が
う
と
い
う
方
向
で
民

主
党
政
権
の
延
命
を
は
か

る
と
い
う
姿
勢
が
示
さ
れ

て
き
た
。
わ
が
党
は
『
民

自
公
翼
賛
体
制
』
の
流
れ

と
正
面
か
ら
対
決
し
、
古

い
政
治
の
枠
組
み
を
大
本

か
ら
変
え
る
仕
事
に
と
り

く
み
た
い
。
そ
の
た
め
の

国
会
論
戦
と
国
民
運
動
に

大
い
に
力
を
つ
く
し
た

い
」
と
の
べ
ま
し
た
。記者会見する志位和夫委員長

＝8月30日、国会内

新しい公園の名称、アンケートで決定へ

民自公翼賛体制ゆるすな
新首相に野田氏、日本共産党志位委員長が表明


